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Si riporta di seguito la trascrizione dell’intervento della Presidente relativo al punto in oggetto.
------------------

Punto 1 O.d.G.: “Comunicazioni della Presidente.”

Silvia Chiassai Martini - Presidente della Provincia

Allora  prima di  passare  appunto  alla  prima delibera  da esaminare,  mi  premeva fare  alcune 
comunicazioni.  Alcuni  consigli  fa  è  stata  presentata  in  questa  assise  una  interrogazioni  in 
relazione alla triste vicenda dell’azienda IVV, che ha dovuto mettere in cassa integrazione diversi 
dipendenti a causa del costo dell’energia. Come detta in quell’occasione la Provincia si è presa 
l’impegno di interfacciarsi prima con l’azienda stessa e di comune accordo fu deciso di inviare 
una richiesta di incontro e di  sostegno con la Regione per poter sostenere questa azienda anche 
attraverso l’ente Provincia, in modo tale da richiedere alla Regione, come fatto dalla Regione 
Veneto,  di  dare un contributo economico significativo  per cercare di  far  partire  le aziende di 
questo stesso settore che avevano queste difficoltà a causa dell’aumento dei costi dell’energia. 
Dopo l’incontro che è stato molto costruttivo per l’azienda, anche se questo ente come detto più 
volte non ha la competenza ma ha cercato di dare il proprio contributo per aiutare i dipendenti. 
Abbiamo scritto alla Regione Toscana, ma non abbiamo ricevuto notizia, né noi né l’azienda e mi 
risulta che non è stato fatto ancora nulla in merito da un punto di vista economico. Mi preme in 
questa assise sottolineare che ad aprile è stato convocato un consiglio comunale straordinario a 
San Giovanni e mi preme sottolineare, per il rispetto di questo ente, la gravità della mancanza 
istituzionale che c’è stata da parte del Comune di San Giovanni nei confronti della Provincia di 
Arezzo.  Quando si  chiede a questo ente di  prendere la responsabilità  di  adoperarsi  per una 
questione grave ma sulla quale noi non abbiamo competenza, si fa un consiglio comunale aperto 
e si invitato gli organi superiori, è buon senso invitare anche l’organo istituzionale più vicino al 
territorio e che per giunta si era fatto carico di una richiesta che veniva da San Giovanni per 
cercare di aiutare appunto l’azienda. Mi premeva per rispetto di questo ente e per il lavoro che 
abbiamo fatto,  sottolineare che era giusto che le  istituzioni  del  territorio  rispettassero tutte le 
istituzioni sovra ordinate soprattutto quando queste vengono chiamate ad occuparsi di questioni 
di cui neanche hanno competenza. Me ne dispiaccio perché il rispetto delle istituzioni è alla base 
soprattutto per chi come noi è impegnato in questo modo e ci tenevo a far presente questo, 
all’interno di  questa assise,  poiché dato che qui  è stata presentata l’interrogazione e tutto il 
consiglio si è impegnato per fare la sua parte, mi sembrava giusto far presente che si gradirebbe 
una correttezza istituzionale che questa volta è assolutamente mancata.
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